



近畿短信

K I N N E T A N S I N

近畿ネームプレート工業会 第8回定期総会

去る5月23日(土)兵庫県神戸市の神戸市産業振興センター601号特別会議室において近畿ネームプレート工業会第8回定期総会が開催されました。

会員32社中、出席13社、委任状出席18社、計31社出席のもと、山下会長を議長に選出し、審議に入りました。

■ 審議事項

- | | | |
|-------|---|------------------------|
| 第1号議案 | : | 第8事業年度事業報告承認の件 |
| 第2号議案 | : | 第8事業年度決算関係書類承認及び監査報告の件 |
| 第3号議案 | : | 任期満了に伴う役員選出承認の件 |
| 第4号議案 | : | 第9事業年度事業計画(案)承認の件 |
| 第5号議案 | : | 第9事業年度収支予算(案)承認の件 |

新役員改選

今回の総会は任期満了にともない役員改選が行われ、旭銘板株式会社山下 朗様が会長職を退任されました。

2年間にわたり大変お疲れ様です。ありがとうございました。

そして新会長に、株式会社神戸金属マーク製作所の中川 重成様が就任され、副会長に株式会社高松ホットスタンプの杉山 国人様、会計に株式会社安芸ネームの山中 登様が就任されました。



山下前会長ありがとうございました！



中川新会長ごあいさつ

新役員名簿

会長	株式会社神戸金属マーク製作所	代表取締役	中川 重成
副会長	株式会社高松ホットスタンプ	代表取締役	杉山 国人
会計	株式会社安芸ネーム	代表取締役	山中 登
近ネ短信	京都銘板株式会社	取締役部長	太田 浩介
幹事	株式会社協和マーク製作所	代表取締役	石田 吉廣
幹事	ワーキング株式会社	代表取締役	渡邊 義登
幹事	合資会社赤川銘板製作所	社長	竹内 弘行
幹事	株式会社アラセ	代表取締役	荒瀬 勝行
幹事	株式会社オガワ	大阪支店長	山根 一高
相談役	広島ネームプレート工業株式会社	代表取締役	曾里 裕
相談役	旭銘板株式会社	代表取締役	山下 朗



Message

新3役からの ひとこと。

会長 中川 重成

近畿ネームプレート工業会の会長に就任致しました中川でございます。

謹んでご挨拶申し上げます。

まずは、これまで当工業会にご尽力されました山下前会長に御礼を申し上げます。

本会は、ネームプレートに関する西日本に事業所を持つ現在32社の企業にて構成しております。会員各社の親睦を深め、連携して教育や技術向上を図り、経営基盤の強化を計ることを目的としております。

近年の経済環境の変化は、今さら申し上げるまでもなく、劇的で国も企業も熾烈な競争にさらされています。当工業会も経済情勢の反映もあり、会員数が漸減傾向にあります。

本会を維持、発展させていくためにどうすべきかを考えることが必要な時期にきて いると感じております。会員の皆様のニーズに即したテーマ設定を考えていき、たとえば、「face to face」のゆっくりと話ができる旅行、たとえば、可能な範囲での「品質マニュアル作成」「クレーム対策の事例」等の実務に即した情報交換。などのご提案により、事業を企画、運営し発信できればと思います。

今後も当工業会発展のためさらなるご協力を賜りますようお願い申し上げ、併せて皆様のご健勝とご繁栄を祈念いたしまして、就任のご挨拶とさせていただきます。

副会長 杉山 国人

この度、第8回定時総会におきまして副会長に任命頂きました、株式会社高松ホットスタンプの杉山国人でございます。

今日、アベノミクス景気・不況、円安等、各会員様におかれましては、両極端の面をあわせもつ経済状況の下、悲喜こもごもだと思います。そういう中、協同組合から数えて半世紀以上続く組織の重役を賜り身の引き締まる思いです。

この会に参加させていただいた時間もまだ少なく、不慣れのためご迷惑ばかりおかけするかと存じますが、中川新会長の、会員様に対する熱い想いを確実に実現できますよう、微力ではありますが精一杯盛り上げていく所存でありますので、皆さまからのご指導、ご鞭撻、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

会計 山中 登

5月23日の第8回定時総会に於きまして近畿ネームプレート工業会の会計を前期に引き続き任命頂き就任いたしました 株式会社安芸ネーム 山中登でございます。業界を取り巻く環境が一段と厳しさを増しておりますが、新会長の中川さん、新副会長の杉山さんをはじめ役員の皆様方と共に、

会員の皆様方との情報交換及び親睦の深まる企画をご提案しあ手伝いさせて頂き、会の発展に寄与出来ればと思っております。

不慣れのためご迷惑をおかけする場合があるかと存じますが、今後ともご指導、ご鞭撻、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

全ネ連懇親会に参加して

Report

曾里 裕 氏



東京プリンスホテル

去る6月13日全国ネームプレート工業協同組合連合会の懇親会が東京支部の担当により、東京プリンスホテルにて開催されました。当日は東京支部より21名、中部支部より4名、そして近畿ネームプレート工業会より8名が参加し、終始和やかな雰囲気のもと1年ぶりの再会を楽しみました。

翌14日は歌舞伎座での歌舞伎鑑賞にご案内頂き31名が参加しました。

私事ですが歌舞伎を観るのは初めてで、果たして自分に理解できるのか不安がありました。しかし、イヤホンガイドを聞きながら大変楽しく鑑賞でき、また観に来たいという思いに駆られた次第です。

当日は天保遊侠録、新薄雪物語が上演され、テレビ等でお馴染みの歌舞伎役者も多数出演し、歌舞伎役者の素晴らしい技にも感激しました。

素晴らしい企画を立てて頂きました東京支部の皆様に感謝申し上げます。



編集後記 Editor's note

皆様こんにちは。今期より近畿ネームプレート工業会近ネ短信編集担当となりました、京都鉄板株式会社の太田浩介です。よろしくお願い致します。

さて、皆様お忙しい中いかがお過ごしでしょうか？あの暑い夏が、今年は急に過ごしやすくなったかんじですねえ、季節の変わり目です皆様も体調などお気をつけてくださいね(^_^)

今回、近ネ短信の発行が遅くなり申し訳ございません。

今期からはこの『近ネ短信』もバラエティに飛んだ内容も掲載したいと考えておりますので、皆様からも地元の情報等、色々なオススメ情報を寄せただければこの『近ネ短信』に掲載したいと思います。

このアドレスにお送りください。

OOTAKOUSUKE@NS-NET.NE.JP です。

では、ここで私からのおすすめ情報

先日、京都の梅小路にある『JR西日本梅小路蒸氣機関車館』が閉館となり、また新しく来年春に『京都鉄道博物館』 <http://www.mtm.or.jp/kyoto/> に生まれ変わります。

こちらのページを参照してください。

京都に来られた際、お寄りくださいね。

またこれからも近畿ネームプレート工業会の行事、出席お願い致します。